

DESPEDIDA

El futuro sigue estando en nuestras manos

Este ha sido el logo de Rotary en este año que se acaba, pero al que seguirán otros y otros con diferentes logos, siempre amparados con el espíritu de amistad, solidaridad y servicio que son los protagonistas de nuestra Organización.

Siempre se puede hacer más, pero me voy satisfecho porque creo que hemos contribuido un poquito a mejorar nuestro deteriorado entorno social, incluso traspasando fronteras y acudir allá donde la necesidad es más evidente. Hemos puesto nuestro granito de arena para que 200 niños puedan ser escolarizados en unas circunstancias donde la educación es fundamental para mantener la dignidad humana.

Pero lo más importante de todo es que el espíritu de Rotary sigue vigente y otros se ocuparán de darle proximidad y ocasión de realizarse. Bienvenidos sean los que continuarán con esta estupenda labor.

Abrazos a todos

Antonio